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Leçon 4 : Fou de cuisine ! 

Grammaire : L’article partitif (der Teilungsartikel) 

 - Solutions -  

 

 

Regel: 

Der Teilungsartikel   du ,  de la ,  de l‘   wird aus  de   und dem   bestimmten    Artikel  gebildet. Die Form 

richtet sich nach dem Geschlecht (Genus)  des Bezugswortes. Beginnt das Nomen mit einem Vokal  oder einem stummen  h , 

verwendet man  de l‘. 

Bei der Verneinung steht nur  de / d‘ ! 

Er drückt eine  unbestimmte  Mengenangabe aus und steht vor  Nomen  im Singular  . 

Im Deutschen steht in diesem Fall  kein   Artikel. 

 

1. ATTENTION !!!! 

Achte auf den Unterschied zwischen avec und  sans !!! 

Tu veux ton steak avec  des  pommes frites   Deutsch :  … mit Pommes…      

         ou sans   pommes frites ?     …oder ohne Pommes ?      

 

Tu veux ton café avec du sucre      Deutsch :   …mit Zucker…      

        ou sans  sucre ?      … oder ohne Zucker ?     

 

Regel :  

Nach   sans  stehen kein  unbestimmter Artikel Plural und kein  Teilungsartikel ! 

 



2. ATTENTION !!!! 

Achte auf den Artikel nach aimer und détester !!! 

J’aime  les jus de fruits,     Deutsch :   Ich mag  Fruchtsäfte, …   

mais je déteste  le coca.         … aber ich hasse   Cola.   

 

Regel :  

Nach  aimer  und  détester  stehen kein   unbestimmter   Artikel  Plural  und  

kein  Teilungsartikel , stattdessen steht der  bestimmte    Artikel !!!! 

Das gilt auch für adorer (sehr gern mögen, anbeten) und préférer (vorziehen, lieber mögen). 

 


